
Me faire ma première coloration

au hénné. J'avais choisi la

couleur "noire" pour aller avec

mon style du moment. Plus tard,

je suis passée par un certain

nombre de couleurs : je crois avoir

fait toute la palette... Aujourd'hui,

mon choix définitif est "ma

couleur naturelle", plus pratique

finalement. Cela décrit aussi pour

moi le chemin qui s'est

progressivement fait vers

l'acceptation de soi.

Florence 33 ans Marseille
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